



Avant-première au royaume des chauves-souris

Vendredi 23 août à 18h00, en cette Nuit internationale de la chauve-souris, quoi de plus naturel que de vous inviter à l'avant-première du film « Espalungue, royaume des chauves-souris » réalisé par Tanguy Stoecklé (NOCTILIO Productions), au cinéma Saint-Michel d'Arudy ?

Commandité par la Mairie d'Arudy dans le cadre du programme du Département des Pyrénées-Atlantiques « les 64 fantastiques », et grâce au partenariat technique du Parc national des Pyrénées, ce documentaire de 26 minutes vous plongera dans l'intimité de cette cavité exceptionnelle, lieu de villégiature particulièrement prisé par une quinzaine d'espèces de chiroptères.

Synopsis : Un homme rentre dans une grotte hantée par les chauves-souris, il n'en ressortira que 9 mois plus tard après s'être immergé dans les secrets de ces êtres hors du commun. De l'hibernation à l'envolée automnale, en passant par la reproduction, ce film est un voyage très particulier au centre de la terre.

La projection, gratuite, sera suivie d'un échange avec le réalisateur, Tanguy Stoecklé puis du verre de l'amitié offert par la commune.

En raison du nombre de places limité, la réservation est obligatoire au 05.59.05.61.71

Contact Presse :

Caroline BAPT – chargée de mission Communication, service Valorisation des patrimoines et du territoire du Parc national

caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr

06 15 30 99 39

